

## **Polda Sulsel Gelar Minggu Kasih bersama Jemaat Gereja katolik Paroki Maria Rosa Mystica Sudiang**

**Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DEMOKRAT.CO.ID](http://BARRU.DEMOKRAT.CO.ID)**

Dec 1, 2023 - 17:40



MAKASSAR- Kasubdit Binspolmas Ditbinmas Polda Sulsel AKBP. Daniel Siampa, SH, MH mewakili Kapolda Sulsel Terima Aspirasi Warga dalam Minggu Kasih di Rumah Bapak Lilik Jemaat Gereja katolik paroki Maria Rosa Mystica Sudiang, Komp. Perumahan Bantilang Residence Kel. Pai 2 No. 17. Makassar, Kamis, (30/11/2023)

Kegiatan Minggu Kasih dalam rangka membangun sinergitas dengan Masyarakat khususnya Jemaat Gereja katolik paroki Maria Rosa Mystica Sudiang, Makassar. sekaligus mendengarkan keluhan, saran serta kritik, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan tersebut juga dihadiri Pastor Hierominus (Passtor Gereja Katolik Paroki Rosa Mystica Sudiang Makassar) Para Jemaat Gereja Katolik Paroki Rosa Mystica Sudiang Makassar.

AKBP Daniel Siampa, SH, MH menjelaskan Kegiatan Minggu Kasih ini merupakan suatu wadah atau giat timbal balik antara pihak Kepolisian dengan masyarakat dalam menampung semua aspirasi warga.

Pada giat tersebut, Pastor Hierominus memberi apresiasi kepada Kepolisian terhadap program Minggu Kasih, dimana sangat bersukacita dengan kegiatan ini sebagai ajang pertemuan dan menjalin keakraban jemaat dengan petugas Kepolisian.

Kemudian lanjutnya, dalam pelaksanaan ibadah kehadiran pihak keamanan dalam hal ini Kepolisian selalu ada, semoga keberadaan Kepolisian tetap dipertahankan kedepan, sehingga dapat memberi rasa aman dalam melaksanakan ibadah.

Jemaat juga meminta bantuan Kepolisian dapat mengkoordinasikan dengan pihak kebersihan dimana perlunya bantuan pengangkutan sampah yang ada disekitar lokasi gereja, dimana biasa masyarakat membuang sampah disembarang tempat.

Kasubdit Binpolmas Ditbinmas Polda Sulsel mengatakan akan segera berkoordinasi dengan terkait, Ia juga menyampaikan pesan-pesan Pemilu Damai, agar semua masyarakat berpartisipasi wujudkan Pemilu Damai.